

Alumno: Pérez Girón Kevin

Profesora: Castro Venegas María De Los Ángeles

Trabajo: Introducción Y Conclusión

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Medicina Alternativa

Cuatrimestre: 5°

Licenciatura: Nutrición

Comitán de Domínguez Chiapas A 18 De Febrero Del 2021.

Introducción

El presente trabajo trata de explicar de forma breve la historia de la medicina tradicional, así como también los usos que el ser humano le ha otorgado a lo largo del tiempo.

Conclusiones

Respecto al trabajo elaborado, me doy cuenta de la gran importancia que ha cobrado la medicina tradicional al momento de tratar enfermedades. No obstante, considero que la medicina tradicional constituye una alternativa viable de curación y sanación para los sectores populares en combinación con la medicina oficial. Ante esto, resulta pertinente que el ministerio de salud pública, realice todos los esfuerzos necesarios para incorporar a los médicos tradicionales en el sistema nacional de salud, buscando la armonía y el respeto de las tradiciones y costumbres de la medicina tradicional.